

ABSTRAK

Perkembangan teknologi yang sangat pesat saat ini telah membawa perubahan signifikan pada berbagai dunia bisnis. Saat ini banyak badan usaha yang beralih dari *manual system* menjadi *computerized system* supaya tidak terjadi lagi keterbatasan untuk mengerjakan berbagai pekerjaan yang ada. Hal ini terlihat dari banyaknya badan usaha yang sudah memulai untuk melakukan investasi dalam *information technology* dengan menggunakan *import accounting software* yang memiliki berbagai macam kelebihan dibanding dengan *local accounting software*.

Badan Usaha "X" ini berharap agar nantinya *accounting software* yang akan diterapkan di Badan Usaha "X" Surabaya ini dapat mempermudah *business process* Badan Usaha "X" yang bergerak di bidang *manufacturing (job order)*. Selain itu diharapkan dapat diperoleh informasi yang tepat waktu dan akurat, mampu melindungi asset-aset perusahaan dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab, meningkatkan efektifitas dan efisiensi kinerja, menjamin dipatuhinya kebijakan-kebijakan yang telah ditetapkan oleh pihak manajemen, menghasilkan laporan keuangan yang *reliable*, dan meningkatkan *internal control* khususnya pada *revenue cycle* Badan Usaha "X" Surabaya dikaitkan dengan *Committee Of Sponsoring Organization (COSO)*.

Berdasarkan pada uraian diatas, dapat dipahami bahwa setiap badan usaha saat ini perlu untuk menerapkan *accounting software* untuk mendukung peningkatan *internal control* yang ada di badan usaha. Sebagai akibat banyaknya badan usaha yang menggunakan *accounting software*, maka *developer-developer* yang ada saling berlomba-lomba untuk meningkatkan keunggulan dan spesifikasi produknya yang beraneka ragam. Oleh karena itu, *user* harus berhati-hati dalam memilih *accounting software* yang akan digunakan.

Agar penerapan *computerized system* dengan *accounting software* tidak sia-sia, maka dilakukan studi banding penerapan *accounting software* terlebih dahulu, dengan menggunakan *revenue cycle data* Badan Usaha "X" Surabaya. Selain itu juga untuk mendukung penerapan *accounting software* juga dilakukan evaluasi sistem yang ada berdasarkan *COSO*, supaya penerapan *accounting software* lebih *maximal*.